

CONTRE LE PATRIARCAT, LE CAPITALISME, LE COLONIALISME, EXTINCTION REBELLION POITIERS COLLE DANS LES RUES DE POITIERS



Dans la nuit de mardi 14 à mercredi 15 novembre, des militantes du groupe écoféministe Extinction Rébellion Poitiers ont réalisé une action de collage dans les rues de Poitiers.

L'objectif de cette action est d'exprimer, par des inscriptions dans l'espace public, des peurs, des colères, des espoirs. Cette action s'inscrit dans un contexte où la répression face aux protestations contre les décisions du pouvoir en place s'intensifie. Sur ces collages, il est possible de lire les messages suivants : « Mort au patriarcat, pas au climat », « Ni la terre ni les femmes ne sont des territoires de conquêtes », « Sorcière, vénère et révolutionnaire » ou encore « Bats toi, tu auras une vie grandiose ».

Extrait de leur communiqué :

« Les principes qui guident cette action raisonnent avec des pensées éco féministes auxquelles nous nous rattachons.

L'écoféminisme est un mouvement de pensées et d'actions qui s'intéressent au cœur du problème et au vivant dans son ensemble: la domination sur les minorités de genre, les enfants, les peuples colonisés, mais aussi les non humains et les ressources naturelles, considéré.e.s comme des ressources exploitables.

Cette domination a trois facettes :

- Le patriarcat, qui entraîne la construction d'individus aux comportements violents et dominants, en se basant sur le mythe de la binarité des genres (hommes/femmes).

- Le capitalisme, ce système économique qui exploite notre force de travail, spolie la nature et nous conduit en toute connaissance de cause vers la 6ème extinction, au dépassement des limites planétaires à une vitesse folle.
- Le colonialisme, qui s'accapare par la force des territoires et de la main d'œuvre pour user sans réparer des terres et des ressources, et qui humilie, agresse et tue chaque jour, comme nous le rappelle l'actualité. »

Extinction Rébellion Poitiers rappelle enfin que, face au monde qui nous est proposé, la colère peut s'exprimer par des inscriptions jugées comme illégales mais qui font malgré tout émerger des sujets indispensables à la conduite du débat.

